<u>Alt trifft Jung – Austausch sozialer Medien Teil II</u>



Am Dienstag den 13.11. fand zum zweiten Mal ein besonders gelungener Austausch zwischen

der *Social-Mania-AG* und einigen medieninteressierten SeniorInnen statt. Die AG-Teilnehmer standen Rede und Antwort. Unter anderem erklärten die SchülerInnen den richtigen Umgang mit dem Smartphone, richteten verschiedene Apps ein oder besprachen die Einstellung von Spotify. Durch die hohe Nachfrage wird am 11.12. ein weiterer Workshop in Kooperation mit dem Seniorenbüro stattfinden.